

NGO

**Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya
Polsek Parungkuda Polres Sukabumi
Laksanakan Giat DDS dan Sambang
Ketahanan Pangan Demi Persiapan Pemilu
Damai**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 6, 2024 - 15:12



Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Sumbang Ketahanan Pangan Demi Persiapan Pemilu Damai

Parungkuda, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan dan mendukung keamanan wilayah menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, mengadakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau Cooling System serta kunjungan ke kelompok tani di Kampung Baros, Desa Babakan Jaya, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (6/11/2024).

Bertempat di RT 07/02, Briptu Anton bertemu dengan ketua kelompok tani, Sdr. Wardi, untuk memberikan dorongan dan motivasi bagi para petani agar terus mengembangkan tanaman pangan, terutama tanaman hortikultura yang berguna untuk memenuhi kebutuhan energi dan gizi masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Briptu Anton juga mengajak para petani untuk meningkatkan kreativitas di bidang pertanian, serta mendukung program pemerintah dalam menjaga ketahanan pangan desa.

Selain itu, Briptu Anton juga menyampaikan pesan penting terkait pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. Ia mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menolak penyebaran berita hoaks dan ujaran kebencian berbau SARA yang berpotensi memecah belah persatuan. Briptu Anton juga menjelaskan tentang Cooling System sebagai langkah

antisipasi untuk menjaga kedamaian dan mencegah potensi konflik di masyarakat.

"Kami berharap masyarakat dapat mendukung tugas Polri dalam menjaga kamtibmas, khususnya menjelang Pemilu agar suasana tetap aman, damai, dan sejuk," ujar Briptu Anton.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, serta diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan dan menciptakan lingkungan yang damai menjelang Pemilu.